Peyre-en-Aubrac

Les écoliers en visite à la station des eaux usées

Dernièrement, les élèves de CM de l'école La Présentation ont visité la station de traitement des eaux usées de la commune.

Joris Gras, ainsi que son collègue Yvan, ont accueilli les enfants afin de leur expliquer le fonctionnement de la station, ainsi que leurs rôles liés au bon fonctionnement de cette dernière.

Par adjonction de différents produits, notamment de bactéries, les eaux ainsi collectées,

sont assainies avant d'être rejetées sur le cours d'eau le plus proche. Les élèves, très intéressés ont posé une multitude de questions auxquelles Yvan et Joris ont répondu avec plaisir. Malgré la complexité des termes chimiques et scientifiques, les deux agents ont su adapter leurs explications en faisant preuve de patience et de pédagogie.

Ils ont clos cette visite en offrant aux enfants un goûter.

► Correspondante Midi Libre: 07 83 65 94 48



Le fonctionnement est expliqué aux jeunes élèves.